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Compte rendu du CA du 9 novembre 2020 
Visioconférence 

Présents  
Sylvie Bernard, Valérie Brelurus, Brigitte Briffaud, Didier Briffaud, Régine Cetin, 
Bernard Cuaz, Isabelle Dumont, Michel Froidevaux, Marie-Hélène Génin, Aude 
Lhérault, Marc Miloutinovitch, Eva Poupelin, Alain Tavé 

Excusés  
Olivier Bassine, Johan Goncalves Procek, Alexandre Grevet, Marie-Flore Lehmann 

Absents 
Lucas Burgain, Alain de Beaulaincourt, Elisabeth Guyard, Abou N’Diaye 

--- !

1. Approbation du compte rendu du CA du 12 octobre 2020 
Compte rendu approuvé à l’unanimité.   

2. Situation sanitaire et annulation / report des évènements 
. La CLEF a réitéré son intérêt de partager un évènement avec le Jumelage. En 
particulier le concert d’Abyale avec le CRD en mars/avril. Vincent Rulot propose de 
faire le point en décembre pour reprogrammer le concert. Caroline contactera Abyale 
pour vérifier sa disponibilité. 
. L’exposition sur les Indiens d’Amérique de la Médiathèque est annulée. Marc 
Fontana doit confirmer si une reprogrammation est possible en 2021. Ils ont acheté 
les quatre films qui devaient être projetés. 
. Raphael Iggi aimerait conserver un évènement hip hop en visio.conférence à 
programmer en 2021. 
. La Mairie annule le Bel-Air d’hiver mais envisage un Bel-Air de printemps. 

3. Conférence sur les élections américaines du mercredi 25 novembre 
Caroline remercie Eva qui a fait le relais avec Sciences-Po. Prévoir un test de 
fonctionnement avec un modérateur dans la semaine. Le Jumelage a souscrit un 
abonnement Zoom pour ne pas être limité en durée. Eva verra si Sciences-Po a un 
abonnement Zooom permettant davantage de connections. Elargir l’évènement par 
un Facebook live. L’évènement sera enregistré sur Zoom. Sylvie suggère de 
contacter l’Univesité Libre qui pourra poster l’enregistrement sur son site. 
Marc rappelle le succès de l’évènement élections américaines à Sciences-Po il y a 4 
ans et appuie l’importance de relayer au cabinet du Maire.   

L’invitation sera envoyée au cabinet du Maire, à nos adhérents, nos partenaires, aux 
autres jumelages et à l’IHEDN, entre autres. Relayer auprès de Winchester dont 
certains membres sont francophones. Michael Day ? Eventuellement contacter la 
section internationale du lycée et la section américaine du Lycée international. 
Une annonce sans lien sera postée sur Facebook. Didier a recensé 90 membres, 
une quarantaine de partenaires et 150 contacts extérieurs.  
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Dans un premier temps, Didier invitera les adhérents et Winchester, et Caroline 
l’IHEDN afin de faire une première estimation de la participation. Didier suggère la 
présence de plusieurs modérateurs pour gérer les questions compte tenu du 
confinement. 

4. Board meeting commun du lundi 23 novembre à 18 heures 
Agenda : parler de nos deux villes, le voyage 2021, échanges étudiants et activités 
respectives. 

D’autre part, la Mairie souhaite resserrer les liens avec nos villes jumelles. Dans ce 
cadre Marc propose une visio conférence Saint-Germain/Winchester avec le Maire et 
les élus en charge ou intéressés par les jumelages. Caroline est en faveur du projet. 
Une telle visioconférence est déjà prévue avec Aschaffenbourg, les autres suivront.  

Ce serait une sorte de board élargi sur les relations franco-américaines, avec 
présentation de la vie institutionnelle et associative de nos villes. 
Caroline propose de lancer un groupe commun sur un sujet à choisir : un regard 
croisé sur une question d’actualité comme le développement durable, les smart 
cities, comment nos villes sont construites et aménagées… afin de travailler 
ensemble à un projet commun. 

Marc adhère à l’idée. Pourraient participer des secteurs particuliers de la ville : Paul 
Joly, maire-adjoint en charge de La ville de demain ; Emmanuel Haïat, maire-adjoint 
en charge du numérique ; le sport… Sylvie propose d’inclure Joyce Anderson. 
Didier suggère un brainstorming de préparation de chaque côté sur des 
problématiques communes. 

Michel suggère de voir qui participera au board commun et d’envoyer des signaux 
forts aux Américains afin de les motiver. Caroline enverra un message à Annette et 
Michel préparera une trame de discussion à envoyer à Winchester avant le 18 
novembre. Aude suggère une thématique transversale, fédératrice et qui intéresse 
les jeunes comme le développement durable. 
Michel suggère de recueillir les commentaires des Américains sur l’impact de 
l’élection sur le Massachussetts, et la réelection de Michael Day. 

5. Projet de la section américaine du Lycée international / programme d ‘échange 
Adrienne Covington, directrice de la section américaine du Lycée international a un 
projet d’échanges de quinze à dix-huit jeunes de troisième et seconde, pendant une 
semaine, sur cinq ans. Il vise à aider les jeunes à comprendre les différences 
culturelles et à leur apprendre à “penser en dehors de la boîte” pour les former aux 
clés du leadership du XXIe siècle et comprendre le fonctionnement des gouvernants. 

Les jeunes Français iraient à Winchester pendant les vacances scolaires d’octobre 
2021, les jeunes Américains viendraient à Saint-Germain au printemps suivant, ils 
seraient logés chez l’habitant. Un certificat sera remis à la fin du séjour. 
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Adrienne souhaite recueillir notre sentiment sur le projet et voir comment nous 
pourrions les aider à le mettre en place. Le Jumelage est d’accord pour apporter son 
concours mais il est essentiel que nous ayons un role à jouer dans l’organisation par 
exemple, participer au choix des élèves et/ou au jury final.  

Caroline indique que les jeunes qui partiront ainsi que leurs parents devront adhérer 
au Jumelage. 

Adrienne est au courant du projet et nous l’vons mise en relation avec Joyce 
Anderson. Si le projet prend forme ,ous organiserons une reunion avec Adrienne 
Covington. 
Michel demande si l’initiative est soutenue par les élèves ou si c’est juste un projet 
du Lycée. Marc indique que ce projet est axé sur l’humanitaire et la citoyenneté et 
qu’ils ont déjà fait un échange avec la Chine. 

Brigitte informe que l’IND et Saint-Augustin ont fait part de leur motivation pour 
participer à un tel projet et Saint-Thomas-de-Villeneuve est motive pour envoyer une 
classe à Winchester. Annette est au courant du projet. 

6. Relations avec le Club Louis XIV 
Caroline a rencontré Michèle Uzan la directrice, un très bon contact. Elle propose 
que nous présentions le jumelage vers le mois de mai. Si nos amis viennent en 
2021, ce serait l’occasion de faire quelque chose ensemble, un concert, un projet 
culturel en commun 
Didier ajoute Michèle Uzan dans les contacts du Jumelage. 

7. Voyage 2021 
Quatre projets sont présentés : Michel en Provence, Didier dans les Hauts-de-
France ou en Vendée et Régine au Pays basque. La Provence et le Pays basque 
ressortent du tour de table. Le projet basque est à préciser pour finaliser le choix. 

8. Questions diverses / What else !   
Marc suggère une visioconférence special 30e anniversaire avec Winchester qui 
recueille l’agrément des participants. 

La date du prochain CA n’est pas arrêtée. Un framadate sera envoyé prochainement. 

      
 Caroline Gorse-Combalat     Régine Cetin 
 Présidente       Secrétaire 
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